



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>64 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>YR278-ROMIE</b>
Prix	<b>299 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice ste marguerite : exclusivité véritable coup de coeur pour "romie" ce magnifique 3p de 64m<sup>2</sup> en excellent état avec terrasse offrant une belle vue dégagée sur le baous de st jeannet. Situé dans un quartier résidentiel en plein essor, dans une résidence très récente (2019, sous garantie décennale) fermée et sécurisée, à l'environnement apaisant et verdoyant. Tout en étant parfaitement au calme, vous serez à proximité de toutes les commodités ; écoles, crèches, commerces, tramway, bus, accès autoroutier...ce dernier étage avec ascenseur, lumineux, offre des prestations de qualité. La cuisine ...

*Nice ste marguerite: exclusivité véritable coup de coeur pour "romie" ce magnifique 3-room apartment of 63m<sup>2</sup> in excellent condition with a terrace offering a beautiful open view of the baous de st jeannet. Located in a booming residential area, in a very recent (2019) closed and secure residence, with a calming and green environment. While being perfectly quiet, you will be close to all amenities; schools, nurseries, shops, tramway, bus, motorway access...this last floor with elevator, bright, offers quality services. The fully fitted and equipped kitchen is open to the living room creating a ...*

## L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

